
仕委員と私が参加してまいりました。600名以上

か参加し、当日はEND PORIOの赤いTシャツを全

員が着用し、様々なイベントで盛り上がりロー

タリークラブのポリオ根絶に対する真摯な取り

組みが良く理解できました。当日の募金額は

72,696円、物品販売代金が731,400円、売り上げの

一部をポリオ根絶の為の寄付金に充てさせて頂

きます。参加されたメンバー並びにTシャツ等を

ご購入頂いた皆さん、天満橋RACの皆さんお疲れ

様でした。有難うございました。 

最後になりますが、本日、指名委員会が開催さ

れ、クラブ細則第一条第一節（2）に基づき、2025

-26年度の理事・役員9名の候補者の指名が行われ

ました。 

次々年度会長候補者は、小寺寿矢会員、次年度

の候補者は、副会長候補者：在本茂会員、幹事候

補者：坂口雅俊会員、会計候補者：山本喬一会

員、理事候補者：望田謙三会員、仲西良浩会員、

箕村保会員、髙橋俊起会員、平尾彰彦会員です。 

尚、立候補される会員並びにご推薦される会

員の方がおられましたら、11月14日(木)例会前ま

でにお申し出ください。 

尚、本年度のクラブ年次総会（次年度理事・役

員選挙）は、11月28日(木)の例会後に開催する予

定です。 

私からは、以上です。有難うございました。 

 ☆☆ １１月度のお誕生日 ☆☆ 

   13日 古賀 聡    14日 勝見 茂  

   14日 小池 竜平   17日 川原 和彦 

（以上敬称略） 

＊＊ 先 々 週 の 例 会 報 告 ＊＊ 

☆☆ 会 長 報 告 ☆☆ 

皆さん、こんにちは 

朝夕肌寒くなり、季節の変化を感じるように

なって参りました。私も、先週末からのどの痛み

で、病院のお世話になりました。 

本日は、大阪北ロータリークラブの松岡忠幸

様、大阪天満橋ローターアクトクラブ山﨑会長、

ようこそお越しくださいました。ごゆっくりお

食事ご歓談ください。 

本日はわがクラブの伝統ある奉仕事業、職業

奉仕賞授与式です。受賞者の皆様おめでとうご

ざいます。式典迄まだお時間ございますので、お

食事ご歓談をお楽しみください。 

本日10月24日は世界ポリオデーです。その世界

ポリオデーに合わせて、今年度も、先週10月20日

（日）に、ローターアクトクラブが主催のチャリ

ティーイベント「END POLIO NOW FES」が浪速区の

YOLO BASEにて開催されました。 ポリオ根絶の

啓発活動と寄付金を募ることを目的としたチャ

リティーイベントで、当クラブからは、仲西地区

ローターアクト委員会副委員長、黒田青少年奉

☆☆ 今日のプログラム ☆☆ 

１）例 会 （2685回） 

２）国旗およびロータリー旗に礼 

３）ソング  君が代・奉仕の理想 

４）卓 話  ロータリー財団月間記念卓話 

 「ロータリー財団への寄付はなぜ必要か」 

        地区ロータリー財団委員会  

          委 員 橋本 丈次 様 

   国際奉仕委員会 

次週（１１月１４日）のお知らせ 

１）例 会 （2686回） 

２）ソング  友と呼べるのは 

３）卓 話  「創立57周年記念卓話」 

             髙松 貞彦会員 

４）記念写真撮影     
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例 会 毎週木曜日 12時30分 ヒルトン大阪 

会 長 平尾 彰彦  幹 事 小寺 寿矢  ｿﾝｸﾞ・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・広報委員長 荒木 幾夫

 

2024-2025年度RIテーマ 

＜四つのテスト＞１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

ロータリ財団月間 



☆☆ 幹 事 報 告 ☆☆ 

① 本日11・12月卓話予定表をお届けしていますの

で、担当になられた方は2週間前までにテーマ

及び卓話者を事務局までお願いいたします。 

② 新入会員歓迎会のご案内をお配りしておりま

す。多数のご参加をお願いいたします。 

③ №2・3・5・7・テーブル情報集会のご案内を本

日お配りしております。 

④ 本日例会終了後「11月度定例理事会」を35Ｆ

「Windows２」にて開催いたします。関係各位宜

しくお願いいたします。 

⑤ 次週10月31日（木）は定款により休会にさせて

頂きます。なお、事務局もお休みさせて頂きま

す。 

  ☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す 

職業奉仕賞受賞者の皆様、本日は誠におめでと

うございます。 平尾 彰彦 

職業奉仕賞受賞者の皆様、本日は誠におめでと

う御座居ます 

     職業奉仕委員会 委員長 髙橋 俊起 

西田師匠 先日は有難うございました。本日は

視界良好です。 寺杣 晃一 

西田会員（文珍師匠）昨日は神戸ゴルフ大変お

世話になりました。 石田 道夫 

永らく例会を休み申訳ありません。早く体調を

とりもどせるようつとめておりますので よろ

しくお願いいたします 坂本 一民                       

令和6年10月24日  合計金   21,000円 

          累計金 612,000円 

 ☆☆ 出 席 報 告 ☆☆（ ）内は会員総数を基準とした値 

国内ビジター  1名 会員総数 43名 

国内ゲスト  12名 会員出席 27名(37名) 

外国ビジター  0名  17名 

外国ゲスト    0名 会員欠席 10名 

10月24日の出席率 72.97％ 

5週間前（10月3日）の 

出席率 71.79％ 

4名（欠席者15名) 

☆☆ ２０２４－２０２５年度 職業奉仕賞授与式 ☆☆ 

「 会 長 挨 拶 」 

                 会長 平尾 彰彦 

 職業奉仕賞受賞の6名の皆様、誠におめでとうございます。 

 本日は、ようこそお越しくださいました。 

ロータリークラブは、奉仕の理念を掲げ、社会奉仕や青少年奉

仕、国際奉仕等様々な形で奉仕活動を行っております。 

 本日の職業奉仕事業は、その中に於いても主として行って

いる事業です。 

 当クラブの職業奉仕賞は1975年の第一回に始まり、50年と言

う長きに渡る伝統ある事業であります。 

自らの職業を通じて広く社会に貢献し、地域の発展に尽くさ

れた方々に、敬意と感謝の気持ちこめて、職業奉仕賞を贈らせて頂いております。 

本年度は、警察、消防、自衛隊の計6名の方に、この賞を贈らせて頂きます。 

本年度受賞の皆様は、職域はそれぞれ違いますが、国民の生命と財産の保護を目的として、警察、消防、

自衛隊とそれぞれの部署に於いて、社会平和実現の為、真摯に職務に専念されてきた方々です。永年にわ

たり、誠実にその職責を果たされ、職場からご推薦頂きました。 我々が、毎日安全安心に暮らしていける

のも、皆さんの日々の努力のお陰と感謝しております。 

また、そのご活躍は、ご家族の理解とご協力、支えがあってのことであると思い、ご家族の皆様にも、

敬意を表し心から感謝申し上げます。ありがとうございます。 

日々、すべての国民が、平和に安全に過ごせますようにというのが理想ではありますが、今年も年初か

ら大きな災害や事故に見舞われ、また異常気象による集中豪雨や犯罪、紛争など、我々の生活を脅かす様々

な事が起こっております。 

皆様のご活躍で、多くの国民の生活が守られており、我々が日々安心安全に過ごす支えとなっておりま

す。今後もご活躍頼りにしております。ありがとうございます。 

最後になりますが、受賞者の皆様の今後益々のご活躍とご健勝並びにご多幸を祈念申し上げまして、お

祝いの言葉とさせていただきます。 

本日は、誠におめでとうございます。 



「推薦者代表挨拶」 

大阪府東警察署  

署長 多久 竜一 様 

 只今、ご紹介にあず

かりました東警察署長

の多久です。推薦者を

代表しまして、一言ご

挨拶を申し上げます。 

 まずは、この度、栄あ

る顕彰「職業奉仕賞」を

受賞されました皆様、誠におめでとうございま

す。心よりお祝いを申し上げます。 

また、この賞は、皆様を長年にわたって支えて

こられたご家族等のご理解・ご協力があっての

ものだと思います。ご家族等の方々に対しまし

て、感謝を申し上げたいと思います。 

そして、大阪天満橋ロータリークラブの皆様、

約60年にわたり地域に密着した奉仕活動を続け

られていることに敬意を表しますとともに、私

どもにも多岐にわたるご支援をいただき、厚く

お礼を申し上げます。本当にありがとうござい

ます。 

さて、この「職業奉仕賞」は、自衛隊・消防・

警察、それぞれの職場において、献身的かつ模範

的に職務に従事し、地域社会に貢献した職員に

授与していただいてます。 

このように、強い使命感を持って真摯に職務

に邁進し、職責を果たしてきた職員を賞揚して

いただけることは、受賞した職員や家族はもち

ろんのこと、それぞれの職場で働く全職員に

とって、大きな誇りと励みになるものです。 

私たち、自衛隊、消防、警察は、組織は違えど

も、「安全をまもる」、「国全体ひいては人々の

身近な暮らしをまもる」という共通の目的があ

ります。 

近年では、3者の連携の必要性がより一層高ま

り、実際に普段の業務や訓練においても合同で

取り組む機会が増えてますし、特に大規模災害

では、3者の協力が必要不可欠という状況になっ

てます。 

これからも私たちは、地域の皆様の期待と信

頼に応えるため、「安全・安心な社会」を目指し、

今回の受賞を糧にして、全力で取り組んで参り

ますので、引き続きのご支援・ご協力をよろしく

お願いいたします。 

結びになりますが、大阪天満橋ロータリーク

ラブ様の益々のご発展と、会員の皆様方のご健

勝・ご多幸を祈念致しまして、お祝いとお礼の言

葉といたします。 

本日は誠にありがとうございます。 

「受賞者代表挨拶」 

 大阪市中央消防署 

 消防司令 川崎 博嗣 様 

 大阪市消防局中央消防

署の川崎でございます。 

 本日は大阪天満橋ロー

タリークラブ様から「職

業奉仕賞」を賜りました

こと、深く感謝申し上げ

ます。 

僭越ながら、受賞者を代表いたしまして、一

言、感謝とお礼の言葉を申し上げさせていただ

きます。 

私たち受賞者は、自衛隊、警察、消防と職域は

違いますが、その目的であります、国民の生命・

身体・財産の保護を目的とし、それぞれの職務に

従事して参りました。今回このような形で評価

していただき、栄えある受賞を賜りましたこと

は、この上ない喜びであり、深く感謝申し上げま

す。 

近年、我が国では地震や豪雨などの自然災害

が多発しており、本年も元旦に発生しました能

登半島地震や9月の能登豪雨により、甚大な被害

が発生し、尊い人命が奪われました。また、8月

には南海トラフ地震臨時情報が発表されるな

ど、南海トラフ地震の発生が懸念されていると

ころでございます。今後も発生しうる災害に対

しまして、今後、ますます我々に寄せられる期待

と責任はより高まっていくと思われます。 

これからも、全体の奉仕者として、安心、安全

な社会を目指し、国民の期待に添うように職責

を全うしていきたいと思います。 

最後になりますが、大阪天満橋ロータリーク

ラブの会員の皆様が私たちの職業に多大なるご

理解とご協力を賜っていただいていることに感

謝しますとともに、大阪天満橋ロータリークラ

ブのますますの発展と、ご参会の皆様方のご多

幸を祈念いたしまして、お礼の挨拶とさせてい

ただきます。 

本日は誠にありがとうございました。 

 

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆ 

雲丹豆腐 

鶏肉の柚庵焼き 

甘鯛の丹波蒸し 

薩摩芋御飯 蕎麦の実汁  

焼き柿  

コーヒー又は、紅茶 


